
Latar Belakang Masalah Interaksi Antara Komponen Ekosistem

Fenomenologi dan Metode

MASALAH POLITIK DUNIA ISLAM

STRATEGI PEMBELAJARAN JOYFUL LEARNING TERHADAP HASIL BELAJAR MATEMATIKA

Metode Penelitian Kelautan dan Perikanan

PSIKOLOGI INDUSTRI DAN ORGANISASI Kolaborasi Dosen Pengampu Mata Kuliah PSIKOLOGI INDUSTRI DAN ORGANISASI

Jurnal Pendidikan Konvergensi

100 % Pasti Lulus SBMPTN IPS Soshum 2015

Group Investigation; Konsep dan Implementasi dalam Pembelajaran

Community and Family Health Nursing - 1st Indonesian Edition

Peranan Guru PAI Dalam Mengatasi Kesulitan Belajar Peserta Didik

Guru, Mari Kita Menulis Penelitian Tindakan Kelas (PTK)

Teknologi Pembelajaran dan Persoalan-Persoalan Pembelajaran di Indonesia di Era Pandemi Covid-19

Organisasi dan Industri: Pendekatan Integratif dalam Menghadapi Perubahan.

Jurnal Pendidikan Konvergensi

Bunga Rampai Sejarah Lokal : Kerawanan Sosial dalam Perspektif Sejarah

Adolescence, edisi 6

Pendidikan Multikultural

Handbook Kebijakan Publik

Pemupukan Hubungan Etnik

Metode Penelitian Pendidikan

INDONESIA & ASEAN

MENGAGAS PEMBELAJARAN SASTRA INDONESIA PADA ERA KELIMPAHAN

Hubungan Antar Suku Bangsa di Kota Pangkalpinang

BUNGA RAMPAI HOME CARE

Metodologi Riset di Bidang TI

Kebijakan dalam Praktek: Handbook Kebijakan Publik

Dasar-Dasar Perbankan Syariah

Self-Regulated Learning

Hasil penelitian efek model pembelajaran discovery dan kreativitas terhadap kemampuan berpikir tingkat tinggi fisika siswa

Buku Referensi Kebutuhan Pasien di Ruang Perawatan Intensif Ditinjau Dari Sudut Pandang Keluarga

Konsep dan Implementasi Penelitian Pembelajaran Kooperatif

Mimbar kekaryaan ABRI.

METODOLOGI PENELITIAN MANAJEMEN : Pedoman Praktis Untuk Penelitian & Penulisan Karya Ilmiah Ilmu Manajemen

The Human's Complex

Teknik Praktis Riset Komunikasi Kuantitatif dan Kualitatif

Buku ajar Neonatus, Bayi, Balita, Anak Pra Sekolah

Teori dan Praktikum Layanan Konseling pada Prodi Bimbingan Konseling

Geografi: Membuka Cakrawala Dunia

WATERS CRANE

Fenomenologi dan Metode Komnas HAM

Pendidikan multikultural sangat kontekstual dalam kehidupan masyarakat Indonesia agar dapat berkontribusi dalam memelihara kerukunan antar sesama umat manusia. Pemahaman dilakukan secara utuh yang menjadi ranah ilmu multikultural dengan dijabarkan secara universal untuk menghargai akan perbedaan. Keharmonisan berkehidupan bersama membantu meningkatkan etika dalam usaha berpendapat, menjunjung tinggi asas kemanusiaan, dan memberi kejayaan negara. Pendidikan multikultural akan melihat makhluk hidup sebagai manusia yang tidak akan terpisah dari akar dasar pijakan budaya dan komunitas etnis. Secara umum, pendidikan multikultural merupakan suatu pendekatan yang dibentuk melalui pranata untuk membuat kesetaraan majemuk bagi seluruh peserta didik dengan beragam ras, etnis, tingkat sosial, status hukum, dan komunitas budaya tertentu. Buku ini terdiri dari tiga belas bab di mana bab pertama tentang Pengenalan Pendidikan Multikultural, bab dua tentang Sejarah Pendidikan Multikultural, bab tiga tentang Tujuan dan Fungsi Pendidikan Multikultural, bab empat tentang Teori-Teori Pendidikan Multikultural, bab lima tentang Kurikulum Pendidikan Berbasis Multikultural, bab enam tentang Model-Model Pendidikan Multikultural, bab tujuh tentang Nilai-Nilai Multikultural dalam Pendidikan, bab delapan tentang Pendidikan Multikultural di Lingkungan Keluarga, bab sembilan tentang Pendidikan Multikultural di Lingkungan Sekolah, bab sepuluh tentang Pendidikan Multikultural di Lingkungan Kerja, bab sebelas tentang Pendidikan Multikultural di Lingkungan Masyarakat, bab dua belas tentang Tantangan dalam Implementasi Pendidikan Multikultural, dan bab tiga belas tentang Masa Depan Pendidikan Multikultural.

MASALAH POLITIK DUNIA ISLAM Direktorat Jenderal Kebudayaan Sebuah buku ajar mata kuliah Psikologi Industri dan Organisasi yang ditulis oleh dosen-dosen dari berbagai kampus anggota Konsorsium Psikologi Ilmiah Nusantara (KPIN). Buku ini memuat 14 bab pembelajaran psikologi industri dan organisasi yang dapat

digunakan sebagai bahan ajar di kelas, di mana dalam setiap bab selalu dilengkapi dengan obyektif (tujuan pembelajaran) dan bahan evaluasi. Saya yakin, buku ini akan menjadi sumber daya yang berharga bagi para pengajar di perguruan tinggi.

STRATEGI PEMBELAJARAN JOYFUL LEARNING TERHADAP HASIL BELAJAR MATEMATIKA Nilacakra

soal-soal di buku yang diterbitkan oleh penerbit KUNCI KOMUNIKASI ini adalah soal-soal yang Paling Sering Muncul dan juga paling banyak Tidak Terjawab oleh para peserta tes dari tahun ke tahunnya. Maka dengan menguasai semua soal di dalam buku ini, dapat dipastikan kamu akan memiliki persiapan yang Lebih Siap dari peserta lain, karena artinya kamu sudah menguasai soal-soal yang selalu gagal dan menjadi Kendala para peserta lain. -Lembar Langit Indonesia Group-

Metode Penelitian Kelautan dan Perikanan UNISMA PRESS Keluarga memainkan peranan yang penting dalam merangsang, memperkuat dan memperkasa kepentingan nilai perpaduan. Ibu bapa merupakan pendidik pertama dan berterusan dalam menjamin pembenihan nilai perpaduan ini melalui asuhan dan didikan anak dalam persekitaran keluarga. Peranan ibu bapa bukan sekadar menerapkan anak-anak dengan ilmu dan pengetahuan tentang disiplin, budaya, tradisi mahupun agama, tetapi juga dengan nilai perpaduan agar anak-anak dapat membesar dalam persekitaran yang sihat tanpa diracuni oleh sikap prejudis dan rasisme.

PSIKOLOGI INDUSTRI DAN ORGANISASI Kolaborasi Dosen Pengampu Mata Kuliah PSIKOLOGI INDUSTRI DAN ORGANISASI Prenada Media

Representasi fiksi dan fakta, maka masalah-masalah pokok yang dibicarakan dalam buku ini meliputi eksistensi sastra baik dalam bentuk fiksi maupun kritik yang sangat berkaitan dengan masyarakat dan kebudayaan. Sesuai dengan lahirnya teori-teori kontemporer dan keberlimpahan teknologi informasi, maka intensitas pembicaraan dan gagasan yang disampaikan menyesuaikan dengan zaman dan generasi pembaruan ini. Seiring menampilkan cara-cara pemahaman yang baru, sebagai paradigma perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terutama, bidang sastra merupakan kajian yang sangat

mendukung terhadap kekayaan intelektual masyarakat modernis, yang sangat peduli terhadap bidang kajian sastra dan segala bentuk pendekatan dan metodologinya. Seperti yang saat ini kita rasakan di zaman keberlimpahan informasi, ilmu pengetahuan, dan teknologi yang sangat mendukung terhadap berjalannya pendidikan dan ilmu pengetahuan seperti halnya pendidikan bahasa dan kajian sastra Indonesia. Buku bunga rampai ini merupakan bertukar sumbangsih pemikiran, gagasan, metode, dan praktik dalam menelaah, meneliti, dan pendekatannya dalam dunia ilmu pengetahuan utamanya pendidikan bahasa dan sastra. Semoga bermanfaat dan salam literasi

Jurnal Pendidikan Konvergensi Sang Surya Media
Issues on public welfare, and its relationship to perspectives of local history in Indonesia; collection of articles.

100 % Pasti Lulus SBMPTN IPS Soshum 2015 Irawan Massie Akhir-akhir ini muncul istilah baru yaitu pembelajaran. Pembelajaran adalah upaya untuk membantu peserta agar dapat belajar dengan baik. Terdapat perbedaan pengertian antara pengajaran dan pembelajaran. Pengajaran cenderung terpusat pada guru, sedangkan pembelajaran terpusat pada peserta didik. Menurut Sagala (2009: 61) pembelajaran adalah membelajarkan peserta didik menggunakan asas pendidikan maupun teori belajar yang merupakan penentu dalam keberhasilan pendidikan. Pembelajaran merupakan proses komunikasi multi arah, mengajar dilakukan oleh pihak guru sebagai pendidik, sedangkan belajar dilakukan peserta didik. pada buku ini diantaranya ini memaparkan: pembelajaran, konsep metode pembelajaran kooperatif, tujuan metode pembelajaran kooperatif, karakteristik metode pembelajaran kooperatif, prinsip-prinsip metode pembelajaran kooperatif, ciri-ciri metode pembelajaran kooperatif, unsur-unsur dalam metode pembelajaran kooperatif, pengelolaan kelas dalam metode pembelajaran kooperatif, peranan guru dalam metode pembelajaran kooperatif, dan manfaat metode pembelajaran kooperatif.

Group Investigation; Konsep dan Implementasi dalam Pembelajaran UMMPress

Community and Family Health Nursing - 1st Indonesian edition
Community and Family Health Nursing - 1st Indonesian

Edition PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Buku ini dipersiapkan terutama untuk mahasiswa yang mengikuti mata kuliah Teknologi Pembelajaran, karena sepanjang pengalaman penulis mengajar mata kuliah ini dapat menjadi sumber literasi tentang pemanfaatan aplikasi-aplikasi digital pada pembelajaran e-learning pada masa pandemi ini. Buku ini terdiri dari sepuluh bab terkait dengan Mengenal Mata Kuliah TEP pada aspek Apa Pengertian Teknologi Pendidikan, Landasan Teknologi Pendidikan, Falsafah Teknologi Pendidikan, Bagaimana Visi, Misi, dan tujuan Teknologi Pendidikan, apa itu Konsep Teknologi Pendidikan, Bagaimana Kawasan Teknologi Pendidikan serta Mengembangkan Desain Pembelajaran Daring Inovatif, kreatif dan Menyenangkan berbasis Teknologi Pembelajaran agar belajar anak menjadi bermakna dalam mengembangkan kompetensinya di era industry 4.0 Garudhawaca.

Peranan Guru PAI Dalam Mengatasi Kesulitan Belajar Peserta Didik Universitas Brawijaya Press

Buku ini hadir menjawab tantangan atas ketersediaan sumber belajar atau buku teks dalam mata kuliah yang sama, yakni Metode Penelitian Pendidikan Buku ini terdiri atas sembilan bab, mulai dari membahas secara umum tentang penelitian dan ilmu pengetahuan, bagaimana merumuskan masalah penelitian, menentukan variabelnya, merumuskan teori dan kerangka berpikir, bagaimana mencari dan mengolah data penelitian sampai pada berbagai metode yang dapat digunakan dalam penelitian pendidikan, khususnya pendidikan sejarah Pembahasan pada setiap bab dilengkapi dengan penerapannya dalam penelitian, serta langkah-langkah yang dilakukan disetiap tahapan penelitian, pada semua jenis penelitian Berbeda jenis penelitian, berbeda pula tahapan yang harus dilakukan, sesuai dengan karakteristik penelitian tersebut Semoga kehadiran buku ini mampu memperkaya buku sumber untuk Metode Penelitian Pendidikan, yang tidak hanya bermanfaat untuk kalangan mahasiswa, tetapi juga khalayak umum.

Guru, Mari Kita Menulis Penelitian Tindakan Kelas (PTK)

Dd Publishing

PENGARUH PENERAPAN STRATEGI PEMBELAJARAN JOYFUL LEARNING TERHADAP HASIL BELAJAR MATEMATIKA PADA MATERI BANGUN DATAR KELAS III SD INPRES

Teknologi Pembelajaran dan Persoalan-Persoalan Pembelajaran di Indonesia di Era Pandemi Covid-19 Bening Media Publishing

Buku "Metodologi Penelitian Manajemen: Pedoman Praktis Untuk Penelitian & Penulisan Karya Ilmiah Ilmu Manajemen" adalah panduan komprehensif bagi mahasiswa, peneliti, dan praktisi ilmu manajemen. Buku ini mengupas berbagai aspek penting dalam penelitian manajemen, dimulai dari pengenalan hingga publikasi hasil penelitian dengan pendekatan kuantitatif. Pembaca akan diajarkan tentang berbagai jenis penelitian, mulai dari kualitatif hingga kuantitatif, serta pendekatan campuran. Selain itu, buku ini memberikan panduan langkah-demi-langkah untuk merancang penelitian, memilih metode pengumpulan data yang tepat, dan menyusun proposal penelitian yang kuat. Melalui studi kasus konkret, pembaca juga dapat melihat bagaimana hasil penelitian dapat dipublikasikan dengan pendekatan kuantitatif. Buku ini adalah alat berharga bagi siapa saja yang ingin memahami dan menguasai metodologi penelitian dalam konteks manajemen. Dengan poin-poin penting yang jelas dan panduan praktis, pembaca dapat mengembangkan keterampilan penelitian mereka dan menjadikan penelitian ilmu manajemen lebih efektif serta berarti.

Organisasi dan Industri: Pendekatan Integratif dalam Menghadapi Perubahan. CV Jejak (Jejak Publisher)

Buku ini merupakan buku yang didesain khusus bagi mahasiswa pada jurusan Pendidikan dan kependidikan dalam rangka memahami dan memperkaya literatur mengenai model pembelajaran Cooperative Learning tipe Group Investigation. Model pembelajaran ini melibatkan kelompok kecil dimana pebelajar bekerja menggunakan inquiri kooperatif, peren-canaan, proyek, dan diskusi kelompok, dan kemudian mem-presentasikan penemuan mereka kepada pebelajar lain di depan kelas. Harapan besar penulis terhadap buku ini adalah dapat digunakannya sebagai pegangan mahasiswa dan membantu mahasiswa dalam memahami implementasi model pembelajaran Cooperative Learning tipe Group Investigation yang tidak hanya secara teoretis, namun dilengkapi pula secara praktis berupa best practice eksperimentasi Group Investigation terhadap pemahaman konsep. Sesuai dengan harapan penulis, buku ini terlahir sebagai wujud dedikasi penulis pada instansi yang telah memperbesar nama dan juga memberi kesempatan yang seluas-luasnya untuk meningkatkan kualitas akademik penulis melalui keikutsertaan studi doctoral dalam program 5000 Doktor di Kementerian Agama Republik Indonesia

Jurnal Pendidikan Konvergensi Academia Publication

Di bawah kepemimpinan Soeharto, Indonesia berkembang menjadi aktor utama ASEAN dan telah berupaya mewujudkan kerjasama kawasan Asia Tenggara, tanpa campur tangan Amerika Serikat atau negara adidaya lainnya. Dengan berbagai strategi dan diplomasi yang telah diupayakan oleh pemerintahan Soeharto, Indonesia bersama negara Asia Tenggara lainnya berhasil mendirikan ASEAN pada tahun 1967. Pendirian organisasi kawasan tersebut merupakan komitmen nyata Indonesia dalam menciptakan Asia Tenggara sebagai kawasan damai dan sejahtera. Sejak pembentukan ASEAN, Indonesia telah memainkan peranan penting dalam mengembangkan organisasi ini sebagai wujud kerjasama kawasan yang kuat di dunia. Indonesia mengembangkan pula peran pentingnya dalam peningkatan pembangunan perekonomian ASEAN dan berperan aktif dalam penyelesaian konflik kawasan maupun antar negara di wilayah Asia Tenggara. Indonesia, misalnya memberikan sumbangan nyata dalam mewujudkan Asia Tenggara sebagai kawasan bebas nuklir dengan pembentukan Zona Bebas Senjata Nuklir (ZBSN) di wilayah Asia Tenggara. Dengan terbentuknya ZBSN, kesepakatan-kesepakatan Perjanjian Zone of Peace, Freedom and Neutrality (ZOPFAN) dapat dilaksanakan--sekaligus mewujudkan salah satu komitmen Indonesia dalam mengejawantahkan Asia Tenggara sebagai kawasan bebas campur tangan negara asing. Bidang kerjasama keamanan kawasan, Indonesia pun memegang peranan penting dalam perwujudan berbagai kerjasama keamanan kawasan Asia Tenggara seperti Pembentukan ARF (ASEAN Regional Forum) pada tahun 1994. Forum ini bertujuan untuk membentuk wadah dialog antara negara-negara ASEAN dengan negara adikuasa lainnya yang berkepentingan terhadap keamanan kawasan Asia Tenggara. Di bidang ekonomi, Indonesia bersama negara ASEAN lain memberikan sumbangan yang sangat signifikan dalam perkembangan dan pertumbuhan kerjasama ekonomi ASEAN. Sehingga Asia Tenggara menjelma sebagai salah satu kawasan pertumbuhan yang berjaya di mata dunia internasional. Indonesia telah memainkan peranan penting dalam mewujudkan pasaran bebas Asia Tenggara, yakni kerjasama ekonomi ASEAN Free Trade Area (AFTA) yang akan meliputi semua negara ASEAN pada tahun 2015. Namun sejak terjadinya krisis moneter yang melanda Asia, khususnya Asia Tenggara, pada tahun 1997-1998, dampak

politik dan diplomasi kepemimpinan Indonesia di Asia Tenggara menurun. Krisis keuangan ini bagi Indonesia tidak hanya menimbulkan krisis sosial dalam berbagai dimensi kehidupan warganya, tetapi juga telah memunculkan krisis politik yang menjatuhkan rezim Soeharto setelah berkuasa selama 32 tahun. Kesan krisis ekonomi tersebut telah memunculkan pelbagai masalah sosial, seperti tingginya pengangguran yang dapat memicu munculnya tindak kriminal di kota-kota besar di Indonesia

Bunga Rampai Sejarah Lokal : Kerawanan Sosial dalam Perspektif Sejarah Unhas Press

Minda, pemikiran dan tingkah laku manusia merupakan satu "daerah" yang masih lagi belum diterokai sepenuhnya oleh saintis memandangkan ia sangat kompleks dan proses kajiannya sungguh rumit sekali. Cabang pengajian tentang minda manusia dikenali sebagai psikologi; merangkumi kajian tentang minda, cara ia berfungsi dan bagaimana proses minda (dalaman) tersebut mempengaruhi kelakuan atau personaliti seseorang (luaran). Tetapi tahukah anda bahawa kajian, debat dan perbincangan mengenainya telah mula dijalankan sejak dari zaman purba lagi? Antara catatan terawal mengenai psikologi manusia adalah pada tahun 387 SM apabila ahli falsafah terkenal yakni Plato, mengusulkan pendapat beliau dengan mengatakan bahawa otak merupakan lokasi atau tempat di mana proses minda berjalan, manakala pada tahun 335 SM, Aristotle mendakwa proses tersebut berlaku di dalam jantung manusia. Sementara itu, menurut buku *The Oxford Handbook of the History of Psychology: Global Perspectives*, saintis-saintis Islam juga tidak kurang hebatnya dari segi sumbangan mereka dalam kajian minda manusia. Misalnya, Ibnu Sina yang mengkaji dan berkeupayaan untuk merawat sawan, mimpi dan masalah lemah ingatan. Selain itu, menurut U.S. National Library of Medicine,

hospital pertama yang mula merawat masalah berkenaan psikiatri telah diasaskan oleh doktor-doktor Muslim pada Zaman Pertengahan dahulu. Buku ini akan membawa kita menyelami logik di sebalik minda dan kelakuan manusia melalui eksperimen-eksperimen yang telah dijalankan oleh saintis dan pakar psikologi. Semoga kandungan buku ini dapat membuka minda kita semua, menjadi asbab untuk kita bermuhasabah diri untuk menjadi manusia yang lebih baik pada masa akan datang. "The mind of man is capable of anything." - Joseph Conrad [The Patriots]

Adolescence, edisi 6 Erlangga

Buku digital ini berjudul "Kebijakan dalam Praktek", merupakan buku yang berisi tentang "Ilmu Kebijakan Publik" yang dapat memberikan tambahan wawasan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Semangat untuk berbagi terutama dalam literasi khazanah pengetahuan sosial politik yang mendasari penerbit menghadirkan konten-konten di buku digital ini. Penerbit berdoa semoga buku digital yang diterbitkan ini bisa bermanfaat dan menjadi bahan pembelajaran serta panduan bagi siapapun juga.

Pendidikan Multikultural Penerbit Andi

Buku ini berisi naskah hasil penelitian yang berkaitan dengan masalah integrasi bangsa di Kota Tanjungpinang dengan judul Hubungan Antar Sukubangsa di Pangkalpinang oleh Balai Pelestarian Sejarah dan Nilai Tradisional- Tanjungpinang. Tulisan ini dimaksudkan sebagai upaya untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang keanekaragaman budaya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Handbook Kebijakan Publik Media Pustaka Indo

Handbook Kebijakan Publik ini dimaksudkan untuk menyediakan pemahaman utuh tentang apa artinya membuat dan merevisi, mempelajari dan mengkritik, program-program dan kebijakan-kebijakan yang digunakan para pejabat negara untuk menjalankan kekuasaan. Menjalankan kekuasaan merupakan

pernyataan kehendak, upaya untuk melakukan kontrol, untuk membentuk dunia.

Pemupukan Hubungan Etnik Nusamedia

SNP adalah dokumen yang merupakan penjabaran secara praktis dan implementatif mengenai berbagai instrumen HAM baik internasional maupun nasional supaya mudah dipahami, diimplementasikan, dan dipatuhi para pemangku kepentingan khususnya penyelenggara negara.

Metode Penelitian Pendidikan Penerbit USM

Studi fenomena bukan hal baru, semenjak Yunani klasik. istilah itu berasal dari kata fenomena, dapat diterjemahkan sebagai penampilan dan menunjukkan indera (doxa Platon atau garis dua membagi, Platon, Politeia 534a3 bentuk metafora alegori untuk mencapai ["idea Yang Baik"]) yakni: (a) Matahari (Sun), (b) Dua Garis Membagi (Divided Line), (c) Gua (Cave) sebagai proses bolak balik. Demikian halnya dengan fenomena Aristotle menyebutnya "Ousia" adalah istilah untuk konsep filosofis tentang esensi atau substansi atau 1 substansi dan 9 kategori. Di sisi lain, fenomenologi terdiri dari kata logos, yang berarti kata, ucapan atau pengajaran. Istilah fenomenologi mencakup tren filosofis saat ini, yang muncul pada awal abad ke-18 di Friedrich Christoph Oetinger dan Filsafat Johann Heinrich Lambert. Buku ini diberi judul "Fenomenologi dan Metode", dan membahasnya dalam 15 Bab. Pada Bab I Apa Itu Fenomenologi, Bab II Fenomenologi Yunani Kuna, Bab III Fenomenologi Hegel, Bab IV Fenomenologi Kant, Bab V Fenomenologi Brentano, Bab VI Fenomenologi Husserl, Bab VII Fenomenologi Heidegger, Bab VIII Fenomenologi Merleau-Ponty, Bab IX Fenomenologi Satre, Bab X Fenomenologi Wojtyla, Bab XI Fenomenologi Kesadaran Waktu, Bab XII Fenomenologi Estetika Gadamer, Bab XIII Neo-Kantianisme, Dan Dilthey, Bab XIV Persepsi Dan Intensional, Bab XV Fenomenologi Dialektika Heidegger, Lukacs.

Best Sellers - Books :

- [The 48 Laws Of Power](#)
- [How To Catch A Leprechaun By Adam Wallace](#)
- [Heart Bones: A Novel](#)
- [Love You Forever](#)
- [The Shadow Work Journal: A Guide To Integrate And Transcend Your Shadows By Keila Shaheen](#)
- [The Wager: A Tale Of Shipwreck, Mutiny And Murder By David Grann](#)

- [The Complete Summer I Turned Pretty Trilogy \(boxed Set\): The Summer I Turned Pretty; It's Not Summer Without You; We'll Always](#)
- [The Ballad Of Songbirds And Snakes \(a Hunger Games Novel\) \(the Hunger Games\)](#)
- [Regretting You By Colleen Hoover](#)
- [Little Blue Truck's Valentine](#)